

Consolida PSUV candidaturas para megaelecciones de noviembre en Venezuela

Image not found or type unknown



Más de tres millones de personas participaron en elecciones primarias del PSUV

Caracas, 10 ago (RHC) La Comisión Electoral del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) informó que se mantiene consolidando sus candidaturas de cara a la jornada de megaelecciones que se suscitarán en el país suramericano el próximo 21 de noviembre.

"Queremos consolidar candidaturas unitarias, que vayan fortalecidas. Que las decisiones beneficien la unidad revolucionaria", indicó el segundo vicepresidente y líder de la Comisión Electoral del PSUV, Diosdado Cabello.

Cabello aseveró que la jornada de primarias abiertas del PSUV representan la amplia participación democrática que existe en Venezuela, "estas elecciones nos tiene que llevar a una mejor fortaleza, los candidatos tienen que ser garantía de triunfo", agregó.

El segundo vicepresidente aclaró que tras los resultados de las primarias, el Partido decidió modificar los parámetros respecto a los índices porcentuales en pro de tener candidaturas más unificadas y fuertes para los comicios del 21 de noviembre.

"Estuvimos revisando y sacar 50 por ciento en una elección donde tienes 20 candidatos no es fácil y por eso el alto mando político decidió que sea 40 por ciento y más de 10 puntos de ventaja sobre el segundo lugar, en el caso de los candidatos a gobernador; en el caso de los pre candidatos a alcaldes se decidió que el porcentaje sea de 35 por ciento y 10 puntos de diferencia con el que llegue de segundo", detalló Cabello.

Cabello explicó que los resultados donde no se cumplan con los parámetros, el PSUV lo pasará a evaluación y dará a conocer el candidato que representará a la organización en las megaelecciones.

"Por ejemplo, en el estado Apure para la Gobernación, Pedro Leal logró el 51,71 por ciento y Ramón Carrizales el 45,31 por ciento. Es una condición que si bien supera el 40 por ciento, no tiene el diez por ciento de diferencia y esto pasa a evaluación (...) en Aragua, Carina Carpio obtuvo el 38,6 por ciento y Rodolfo Marco Torres 37,52 por ciento, ninguno de los dos llega al 40 por ciento y la diferencia de los dos no llega al diez por ciento, por lo que van a evaluación", explicó Cabello.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/266561-consolida-psuv-candidaturas-para-megaelecciones-de-noviembre-en-venezuela>



Radio Habana Cuba